

Programme d'animations :
Et si on adoptait le zéro déchet ?

C'est une vingtaine d'animations qui sont programmées sur le territoire du Haut-Doubs de mars à juin 2024 à l'initiative de Préval et de ses partenaires.



600 kg déchets par an et par habitant !

Entre les emballages, les ordures ménagères, les déchets de déchèteries... un habitant du Haut-Doubs produit en moyenne 600 kg de déchets par an.

Préval mobilise son territoire afin de diminuer ce chiffre et fait ainsi naître des projets pour réduire les déchets à la source. De nombreux dispositifs sont mis en place pour faciliter le changement de comportement sur le territoire : prêts de couches lavables, vente de composteurs, valorisation des commerçants « zéro emballage », sensibilisation dans les établissements scolaires...

Le réemploi, la réparation, le compostage, le fait-main... chacun peut agir à son échelle ! Le meilleur déchet est celui que l'on ne produit pas !

L'objectif ? Apprendre à réduire ses déchets

Cela fait cinq ans que de nombreux ateliers et stands s'organisent dans le Haut-Doubs. Ces animations poursuivent un même objectif : encourager la mise en place d'initiatives et de bonnes pratiques pour réduire ses déchets.

La programmation regroupe plus de **vingt ateliers** répartis de **mars à juin 2024** et tous sont proposés par des structures locales volontaires : Jessica Louis, Laure-Anne Lemaire, Kechara Créations, Haut-Doubs Repassage, les « Petites Sorcières », Marie Peter, Vanessa Gaudet.

Apprenez à coudre des sacs de courses ou un essuie-tout lavable, apprenez à fabriquer vos produits cosmétiques ou réaliser votre sac à tarte... Les multiples animations regorgent de créativité et d'astuces pratiques pour vous aider à limiter votre impact !

Programmation complète disponible sur www.preval.fr